

viernes 12 de mayo de 2023

Plantas primitivas



Descargar imagen

Grupo de plantas primitivas

Hace 250 millones de años las plantas empezaron a producir por primera vez polen y semillas, lo que les ayudaba a reproducirse mejor. Estas primeras plantas con semilla fueron las Gimnospermas, plantas que sobreviven en el planeta desde entonces y de las que se reúne una buena muestra.

En una parcela a la entrada del jardín se encuentra esta colección donde, además del conocido *Ginkgo biloba*, se pueden ver distintas especies de *Cycas*, *Encephalartos*, *Zamia*, *Dioon*, y *Macrozamia*.

Colección de Plantas Primitivas

[<http://laconcepcion.malaga.eu/export/sites/botanico/es/el-jardin/colecciones/.galleries/DOCUMENTOS-Coleccion>]

253.9 Formato: pdf

